



Asociación Lorca - Santiago

La Asociación Lorca-Santiago junto con el Instituto Municipal de Juegos y Deportes del Ayuntamiento de Lorca, El Grupo Espeleológico de Lorca y La Asociación de Senderismo la Carrasca *Felicita a todos los componentes de la II Peregrinación de Lorca a Caravaca del pasado fin de semana y pedimos disculpas por los fallos que hayamos podido tener en la realización de esta peregrinación.*

Por nuestra parte tenemos que agradecer a todos los participantes el comportamiento que han tenido y que ha permitido bajo nuestro punto de vista que haya sido un éxito, reinando en todo momento el buen humor y el compañerismo, que no siempre es fácil en un grupo tan numeroso.

Lamentamos que haya habido gente que no pudiera realizar esta peregrinación, pero teníamos el límite de 100 personas, por la capacidad de los lugares donde pernoctamos.

Ya tenéis una selección de fotos en la sección fotos de esta página, desde donde se pueden ver o descargar con toda su calidad, si queréis tener todas las fotos o hacernos llegar vuestras fotos, además de las quejas o sugerencias respecto a la realización de esta peregrinación, través del correo electrónico. lorcasantiago@hotmail.com

**Gracias a todos por vuestra participación, un
saludo y nos vemos en el camino.**